

Aprueba Banco Mundial 50 mdd para el financiamiento rural en México (El Financiero 10/09/08)

Aprueba Banco Mundial 50 mdd para el financiamiento rural en México (El Financiero 10/09/08)(Redacción) Miércoles, 10 de septiembre de 2008 Apoyará la Ley de Crédito y Ahorro Popular. Con el fin de asistir al gobierno de México en el fortalecimiento de las instituciones de ahorro y crédito del sector rural, el Banco Mundial (BM) autorizó 50 millones de dólares como apoyo a la Ley de Crédito y Ahorro Popular aprobada en 2001. Los recursos están dirigidos a cerrar la brecha financiera surgida en la primera fase de implantación del proyecto, debido a algunos cambios hechos a la Ley, principalmente a la extensión de plazos de certificación. Una parte importante de estos recursos contribuirá a reducir los costos de transacciones, profundizará el acceso a servicios financieros para los más pobres en áreas rurales, y buscará ofrecer variados productos financieros como tarjetas de crédito y débito, banca por Internet y acceso a cajeros automáticos, entre otros. Asimismo, el préstamo contempla un elemento de educación financiera para los pobres de áreas rurales a través de instituciones participantes seleccionadas. El proyecto de Ahorro y Financiamiento Rural consta de cuatro componentes, entre los están el fortalecimiento, regulación y supervisión de las instituciones de crédito y ahorro, y el desarrollo e implantación de la plataforma tecnológica. Axel van Trotsenburg, director del BM para México y Colombia, explicó que el bajo nivel de servicios de financiamiento formal conlleva a altos costos en las transacciones para quienes están fuera del sistema bancario, particularmente en pagos por servicios públicos, envío de remesas, cobro de cheques para quienes no son cuentahabientes, donde se incluyen las transferencias de programas sociales como Procampo y Oportunidades, así como tasas de interés elevadas para créditos alternativos. Por el lado de la oferta también hay factores que contribuyen a la baja penetración, entre éstos puntos de servicio inadecuados y mal localizados, y procedimientos engorrosos para la apertura de cuentas. El costo total del proyecto será de aproximadamente 300 millones de dólares, de los cuales el BM financiará 154.5 millones, el gobierno 74.12 millones y las entidades financieras participantes 71.86 millones.